

CAPTURAN BANDA. Santa Ana. Detectives de la Policía Nacional de esta ciudad. capturaron en Atiquizaya a tres miembros más de una banda de asaltantes que cometo del comerciante Francisco Javier Mendo-za. Son ellos en su orden, René Adalberto Martínez Magaña, Héctor René Figueroa Hernández y Angel Artemino Peña Baraho-

PUCA respalda a la Argentina

Un pronunciamiento de solidaridad con la República Argentina, ante la amenaza de que es objeto por parte de Gran Breta-ña, por las Islas Malvinas, hace el Parti-do Unionista Centroamericano, PUCA.

El pronunciamiento va dirigido, asi-mismo a los pueblos de América, y dice:

"El Partido Unionista Centroamerica-no (PUCA), en concepto de Rector y De-cano de los Partidos Políticos de Centro-américa y como fiel intérprete de las as-piraciones libertarias de los Próceres y Pro-hombres de esta área americana.

I.—Que una vez más el territorio de la América se ve amenazado por la Rubia Albión, antigua soberana de los mares. que con actos fuera de toda justicia y por medio de sus piratas y corsarios impu-sieron su garras de colonialismo en esta saeron su garras de colonialismo en esta América, la nueva amenaza surge en razón de la acción efectuada por la república hermana de Argentina, para la recuperación totalmente justificada del territorio de las Islas Malvinas y depen-dencias, que pertence al territorio de Argentina Pasa a la página 59

316 detenciones hizo la P.M. del 5 al 12 de abril

Dentro del programa contra la vagancia, el vicio y la delincuencia, que la Policia Municipal capitali-na lleva a cabo en San Sal-vador, fueron capturadas 316 personas: 208 ebrios. 106 mujeres por faltas de policía, una mujer por ac-ción delictiva (agresión contra otra mujer) y uno por robo. Todo esto sucedió por robo. Todo esto sucedio durante la semana corres-pondiente del 5 al 12 de los corrientes, según informes del director de la misma, capitán Juan Pablo Rivas.

capitan Juan Patito Rivas.

Día 5 de abril de 1982.

Capturados 30 ebrios en la vía pública y 15 mujeres por faltas de policía.

Día 6 de abril de 1982.

Pasa a la página 62

Sin agua Col. Las Delicias de Santa Tecla

Vecinos de la colonia Las Delicias, de Santa Tecla, han informada a LA PRENSA GRAFICA, que llevan más de una semana de no contar con el servicio de agua, especialmente quienes viven en la calle a duienes viven en la cane a Comasagua, Avenida Ca-oba, Avenida La Ceiba, Calle Conacaste y Pasaje de La Capilla. Según algunos comenta-

rios —dicen—, el encarga-do de la "bomba" no distri-

do de la "bomba" no distri-buye bien el agua; además, dicen que cada vez que hay alguna vaca-ción, surge este problema. Cuando se ha reportade el caso a la Oficina de AN-DA, en Santa Tecla, se li-Passa a la página 59

Sector ganadero apoyará gobierno

El sector ganadero de El Salvador, ve una nueva esperanza y está en las mejo-res disposiciones de salvar el cuarto rubro de nuestra economía nacional, apo-vando decidadamente al nuevo Gobierno yando decidadamente al nuevo Gobierno de la Unidad Nacional, manifestó ayer el gerente de la Asociación de Ganaderos de El Salvador, don Leo López y López.

Por nuestra experiencia reconocemos, que sólo poner a la altura de 1979 a nuestra economía, significan por lo menos 20 años de una nueva lucha, para volver a dar carne, leche y subproductos al

De Santa Ana

pueblo salvadoreño, afirmó el Sr. López y López. El Salvador exportaba antes del 79, do-ce millones de libras de carne empacada, ce minones de inbras de carne empacada, lo que nos significaba 30 millones de colo-nes anuales, y lo lamentable del caso es que en la actualidad no hay carne, leche, ni mucho menos divisas para poder importar leche en polvo, señaló.

Sugiere lev

Personalmente pienso que para poder

Personalmente pienso que para pouer levantar la ganadería se necesita la promulgación de una "Ley de Fomento Ganadero" manifestó el Sr. López y López. Pues es increible que sea nuestro país el único en Centroamérica, que no po-see una legislación tan ne-

Pasa a la página 54



PIDEN INVESTIGACION. Santa Ana. Familiares de Celia Elizabeth Galdámez Villalta, de 27 años, han pe-dido a las autoridades policiales de Guatemala, para que investiguen su muerte

SIC captura banda de ladrones y asesinos

(Santa Ana). Ocho hombres, quienes están acusados de haber violado a dos señoritas el jueves ocho de abril en curso; de haber robado ocho mil cincuenta colones y de asesi-nar a un comerciante ese mismo día, fueron capturados por la SIC y puestos ayer a la orden de los tribunales

El hecho ocurrió, según los reportes en zona rural de Atiquizaya, el Jueves Santo ocho de abril, a las diez y media de la noche.

Hallan armas en Peña Colorada y Guazapa

Dos minas Claymore y tres bombas de veinticin-co libras, sin explotar, fueron encontradas por efectivos del Ejército en los cerros "Peña Colora-da" y de Guazapa, in-formó el Comité de Prensa Unidades militares, dijo el vocero de COPREFA. el vocero de COPRETA, que realizaban labores de patrullaje en las estriba-ciones del Cerro "Peña Colorada" descubrieron las dos minas Claymore, que posiblemente fueron Pasa a la página 59

Huyen y relatan actos terroristas

José Alexis Torres Cruz v su compañera de vida Ana Gladys Mejía, origina-rios de Usulután, que bajo amenazas a muerte militaron en la subversión fueron

muerte militaron en la subversión fueron presentados ayer en COPREFA después de deponer las armas y entregarse al Destacamento Militar No.4.

Torres Cruz, de veinticinco años y Gladys Mejía de 19, relataron a los periodistas que ellos tenían su hogar en el cantón El Limón de Puerto Parada, cuando el pasado 28 de marzo llegó un grupo de terroristas armados a indicarles que por fuerza tenían que ingresar al movimiento subversivo, sin especificarles en qué grupo, y que si no lo hacían serían asesinados. Al día siguiente, les dieron un asesinados. A dia signiente, les dieron un fusil M-16 de fabricación norteamericana y una carabina M-1, para que combatieran contra los efectivos del gobierno.

Torres Cruz, dijo haber estado de alta en Gotera en 1977, conocía perfectamente el manejo de las armas y prácticamente sabía también la forma de combatir, no así su compañera de vida. Al referirse a ella, le dijeron que debía enseñarle cómo disparar las armas que les entregaban,

Pasa a la página 62



ABANDONAN SUBVERSION. Ana Gladys Pineda, de 19 años y José Alexis Torres Cruz, de 25, fueron presentados ayer en COPREFA, luego de abandonar las filas de la subversión. Dijeron que fueron llevados a Water the XX - Perspecture

militar en las agrupaciones extremistas contra su voluntad. Se entregaron al Desta-camento Militar No. 4, con sede en Usulu-

RECUPERACION GANADERA. Con una Ley de Fomento Ganadero, se haría más viable la recuperación de la ganadería en El Salvador, manifestó el Sr. Leo López y López, generente de la Asociación Ganadera de El Salvador. Muestra el modelo de la vaca de raza Holstein una de las cinco especies lecheras dijo.

Mueren subversivos y 7 soldados en Guayabal

Siete efectivos del Ejército fallecidos y una canti-dad indeterminada de terroristas muertos, dejó como saldo un enfrenta-miento armado que ocurrió entre los cantones Salitre y Cruz, de San José Guaya-bal, informó ayer el Comi-té de Prensa de la Fuerza

Según los datos oficiales,

la acción se produjo ante-ayer, cuando un elevado número de subversivos tendió una emboscada a una patrulla militar que realizaba un recorrido por esos cantones, durante una esos cantones, durante una visión rutinaria de vigilancia, para evitar actos de sabotaje en contra de la epoblación civil de esos lu-